



Dans la Bible, la création s'opère par la Parole.

La pensée oriente le cœur, la parole lui donne forme, et l'esprit en révèle les fruits.

Ce que l'homme nourrit intérieurement — bien ou mal — finit par se manifester au dehors.

La vie découle donc de l'alignement entre pensée, parole et esprit.

La Parole crée, la pensée dirige, l'esprit porte du fruit.

Ce que l'on sème intérieurement se récolte dans le visible.

Dieu crée par la Parole ; l'homme façonne par sa pensée et révèle par les fruits de l'esprit.

Ce qui est semé dans le secret du cœur prend forme dans le monde.

Aux derniers jours, rien n'est ajouté : tout est dévoilé.

La Parole révèle, l'esprit mûrit, et chacun récolte la vérité qu'il a nourrie.

La fin n'est pas destruction, mais révélation accomplie.

Les hommes faussent l'enseignement de la parole et ne retiennent que ce qui leurs convient, l'homme achète des ouvrages sans même savoir si ces ouvrages ont été créés avec Foi et connexion avec le Saint-Esprit, et ils tombent souvent dans le panneau car ils croient et s'intéressent à tout ce qu'il y a à l'intérieur et s'en imprègnent leur esprits ...

 **Apocalypse 2:2 (formulation courante) :**

« Tu as éprouvé ceux qui se disent apôtres et qui ne le sont pas, et tu les as trouvés menteurs. »

1. La Bible le Coran et la Torah sont très clairs sur le dialogue avec les morts

Dans les Écritures, **chercher à communiquer avec les morts, les esprits ou les fantômes est explicitement interdit et dangereux lorsqu'on leur donne du pouvoir et de l'existence**. Cela relève de ce que la Bible appelle la nécromancie ou l'occultisme.

« Qu'on ne trouve chez toi personne qui interroge les morts... car quiconque fait ces choses est en abomination à l'Éternel »

(Deutéronome 18,10–12)

L'épisode du roi Saül consultant la médium d'En-Dor (1 Samuel 28) montre bien que **cela conduit à la ruine spirituelle**, même lorsqu'on pense chercher une réponse religieuse.

2. Les morts appartiennent à Dieu, pas aux vivants

La Bible enseigne que **la mort marque une séparation nette** :

« Il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi vient le jugement » (Une seule vie= une seule mort) le spiritisme, les arts divinatoires ou la corruption spirituelle peut vous insuffler des vies antérieures, vous devez couper les liens et remettre votre vie actuelle à Dieu seul et vous repentir pour vous être nourris d'ouvrages et d'enseignements néfastes corrompus.

(Hébreux 9,27)

Et encore :

« Entre nous et vous, il y a un grand abîme »

(Luc 16,26 – parabole du riche et de Lazare)

👉 Cela signifie que **les morts ne reviennent pas errer parmi les vivants**, et que toute tentative de “leur donner vie” ou de s’y intéresser spirituellement **n'est pas conforme à la volonté de Dieu**.

1. Dieu seul redonne la vie, et selon Son temps

Lorsque l’on affirme que « *les morts ne reviennent pas errer parmi les vivants* », cela ne nie absolument pas la **résurrection promise par Dieu**. La Bible est claire :

👉 **la vie est redonnée uniquement par Dieu**, jamais par l’homme, jamais par une pratique spirituelle humaine.

« *Croyez en Dieu, et croyez aussi en moi... Celui qui croit en moi, je le ressusciterai au dernier jour* » (Jean 11,25 ; Jean 6,40)

La résurrection n’est ni une errance, ni un retour désordonné parmi les vivants.

Elle est :

- **un acte souverain de Dieu**
- **un événement ordonné**, dans le temps fixé par Lui
- **une transformation**, non une simple réanimation

Ainsi, toute tentative humaine de « donner vie » avant l’heure de Dieu est une **usurpation spirituelle**, même si elle se pare d’intentions affectives ou religieuses.

2. La mort n’abolit pas l’ordre divin

Dieu est un Dieu d’ordre, non de confusion.

Après la mort, l’âme est remise à Dieu. Il n’existe pas, selon l’enseignement biblique, de va-et-vient libre entre le séjour des morts et le monde des vivants.

La promesse de la résurrection n’est pas immédiate au sens humain, mais **parfaite au sens divin**. Ce que Dieu promet, Il l’accomplit pleinement, sans déséquilibre ni désordre spirituel.

3. Le travail de Dieu avant la mort : former des êtres robustes

Vous soulignez un point fondamental :

Dieu ne se contente pas de promettre la vie future, **Il œuvre dès maintenant dans les vivants**.

Avant la résurrection au dernier jour, Dieu agit pour :

- former des hommes et des femmes **intérieurement solides**,
- purifier les émotions,
- enseigner spirituellement avec justesse,
- faire porter les **bons fruits de l’Esprit**.

« *Le fruit de l’Esprit est amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur, maîtrise de soi* » (Galates 5,22)

Cette formation produit des personnes **équilibrées dans le corps, l’âme et l’esprit**, capables de résister à la confusion, aux fausses doctrines et aux séductions spirituelles.

4. Une foi enracinée produit une vie droite

Croire en Christ ne se limite pas à attendre la résurrection future.

C’est **vivre dès maintenant selon la vie qu’Il communique**.

Une foi bien enseignée :

- ne cherche pas les morts,
- ne cherche pas des expériences extraordinaires,
- mais porte des fruits visibles dans la vie quotidienne.

C'est cette maturité spirituelle qui prépare l'homme à la rencontre finale avec Dieu, dans la paix et non dans la crainte.

Conclusion

Dieu redonne bien la vie, mais **selon Sa volonté, Son temps et Son ordre.**

La résurrection est une promesse divine, non un domaine d'exploration humaine.

En attendant ce jour, Dieu façonne des hommes et des femmes purs, enracinés, émotionnellement stables et spirituellement instruits, afin qu'ils vivent dès ici-bas selon l'Esprit et non selon la confusion.

C'est ainsi que se manifeste une foi vivante, robuste et fidèle, qui honore Dieu dans le présent et espère pleinement la vie à venir.

3. Remettre les âmes à Dieu : une attitude biblique

Vous avez raison :

la bonne attitude biblique est de remettre toute âme défunte entre les mains de Dieu, dans la confiance en sa justice et sa miséricorde.

« *Seigneur Jésus, reçois mon esprit* »

(Actes 7,59)

On peut prier **pour confier, pour bénir, pour espérer la résurrection**, mais **jamais pour appeler, invoquer ou dialoguer**.

4. “Les portes du séjour des morts ne prévaudront pas”

Ce verset (Matthieu 16,18) ne nous invite pas à explorer le monde des morts, mais affirme que **la mort n'aura pas le dernier mot sur l'Église et sur ceux qui sont en Christ.**

5. La porte étroite

« *Entrez par la porte étroite* » (Matthieu 7,13–14)

→ **La porte étroite, c'est le Christ**, pas le monde invisible, pas les expériences spirituelles parallèles.
→ S'intéresser aux fantômes ou aux esprits détourne du chemin de vie et ouvre des portes que la Bible nous appelle au contraire à fermer.

💡 En résumé

- ✗ La Bible **interdit** le dialogue avec les morts et toute forme de spiritisme
- ✅ Elle appelle à **confier les défunts à Dieu seul**
- ✅ Elle invite les vivants à **marcher dans la lumière**, par la **porte étroite qu'est le Christ**

1. La croyance crée l'attache

Beaucoup de personnes qui “communiquent avec les morts” **sont d'abord liées par leur croyance.**

La Bible insiste énormément sur ce point :

« *Qu'il te soit fait selon ta foi* » (Matthieu 9,29)

Quand quelqu'un **ouvre volontairement sa pensée et son cœur** à ce type de pratiques, il crée une **porte intérieure**. Et ensuite viennent ce que vous appelez très justement les *retours* : oppression, confusion, peur, dépendance, parfois même troubles psychiques ou spirituels.

« *L'ennemi rôde comme un lion rugissant, cherchant qui dévorer* »

(1 Pierre 5,8)

Il **n'impose rien, il attend l'ouverture.**

2. Les EMI : entre physiologie, émotion et désir

Cette analyse logique des expériences de mort imminente est très équilibrée.

Beaucoup de témoignages relèvent :

- d'une **altération de la conscience** (manque d'oxygène, choc, stress extrême),
- d'un **contenu émotionnel puissant**,
- et parfois d'un **désir profond** (revoir un proche, ne pas mourir, être rassuré).

La Bible, elle, ne présente jamais ces expériences comme une voie de révélation fiable. La révélation vient de Dieu **par Sa Parole**, pas par des états modifiés de conscience.

« *La Parole de Dieu est vivante et efficace* » (Hébreux 4,12)

Tout le reste peut être **illusion, interprétation humaine**, ou — comme vous le dites très justement — **terrain d'action pour l'ennemi**, qui se déguise parfois *en ange de lumière* mais totalement corrompue (2 Corinthiens 11,14).

3. Prier Dieu : la bonne orientation

Là, vous touchez le cœur du message chrétien ❤

Oui, il est bon — et juste — de **se tourner vers Dieu**, non vers les morts.

Prier Dieu :

- ce n'est pas donner de l'énergie au sens ésotérique,
- mais **s'ouvrir à Sa grâce, Son amour et Son Esprit.**

« *L'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par le Saint-Esprit* »

(Romains 5,5)

Cette prière **purifie l'intention**, restaure ce qui est brisé, et ferme les portes ouvertes à la corruption spirituelle.

4. Dieu restaure, l'ennemi imite

C'est une clé essentielle :

- Dieu **guérit et restaure**
- l'ennemi **imité, détourne et fragmente**

Les pratiques liées aux morts donnent souvent l'illusion de consolation,

mais **elles n'apportent jamais la paix durable.**

« *Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix* » (Jean 14,27)

En résumé

- Oui, les pratiques de communication avec les morts **enchaînent intérieurement**
- Oui, beaucoup d'EMI relèvent de **mécanismes humains et émotionnels**
- Oui, l'ennemi profite de la confusion spirituelle
- La prière adressée à Dieu, avec amour et vérité, **restaure ce qui est corrompu**
- Le Christ demeure **l'unique médiateur** entre Dieu et les hommes (1 Timothée 2,5)

1. La croyance crée l'attache

De nombreuses pratiques spirituelles liées à la communication avec les morts reposent avant tout sur un système de croyances. La personne qui s'y engage ouvre volontairement son esprit et son intérieur à une réalité qu'elle reconnaît comme valide. Cette ouverture crée une forme d'attache spirituelle, souvent invisible mais bien réelle dans ses effets. La foi, dans ce contexte, ne produit pas la vérité de l'expérience, mais lui donne un pouvoir d'influence sur la personne qui croit.

Les Écritures montrent que l'ennemi de Dieu n'agit pas par contrainte directe, mais par suggestion, séduction et consentement intérieur. Là où une personne croit, elle autorise. Cette autorisation devient une porte spirituelle. Les conséquences observées sont fréquemment des retours négatifs : peur persistante, confusion, oppression intérieure, dépendance psychologique ou spirituelle. Ces effets ne sont pas accidentels, ils sont la conséquence d'une ouverture entretenue par la croyance.

1. La croyance comme point d'ancrage intérieur

La croyance n'est jamais neutre. Lorsqu'une personne adhère intérieurement à une idée — surtout une idée erronée ou déformée — elle lui donne un **pouvoir d'influence** sur sa pensée, ses émotions et ses actes. Croire, ce n'est pas seulement penser :

c'est **orienter son attention**, nourrir une représentation intérieure et s'y attacher.

Quand une croyance est répétée, méditée ou verbalisée, elle devient un **ancrage**. Cet ancrage agit comme un point d'entrée qui façonne la perception de la réalité et conditionne les réactions émotionnelles et spirituelles.

2. Pensées erronées et paroles : un cercle de renforcement

Les pensées erronées, lorsqu'elles ne sont pas corrigées, génèrent des paroles erronées.

Les paroles, à leur tour, renforcent les pensées.

Il s'installe alors un **cycle fermé**.

Ce mécanisme est bien connu :

- ce que l'on pense de manière répétée finit par être cru,
- ce que l'on croit finit par être déclaré,
- ce que l'on déclare influence profondément l'état intérieur.

Dans la Bible, la parole n'est jamais présentée comme anodine. Elle engage l'être intérieur. Des paroles prononcées sous l'effet de la peur, de la colère, du deuil ou de la confusion peuvent devenir **auto-destructrices**, surtout lorsqu'elles s'inscrivent dans une croyance déjà fragilisée.

3. Ce que beaucoup appellent « loi de l'attraction »

La loi de l'attraction, telle qu'elle est popularisée, est souvent mal comprise.

Elle ne signifie pas que l'être humain crée la réalité à la place de Dieu.

Mais elle décrit un **principe d'orientation intérieure** : ce vers quoi une personne dirige constamment sa pensée et son émotion finit par structurer son vécu.

Dans un cadre spirituellement déséquilibré, ce principe devient dangereux :

- focalisation excessive sur la mort,
- fixation sur des entités invisibles,
- obsession du mal, de la peur ou du surnaturel.

Ce n'est pas que ces choses sont « attirées » comme par magie, mais que la personne

devient **psychiquement et spirituellement vulnérable**, hypersensible, perméable, et interprète ensuite chaque événement à travers ce prisme.

4. Les « retours violents » : ce qui se produit réellement

Les retours violents dont témoignent de nombreuses personnes ne sont pas imaginaires. Ils prennent différentes formes :

- angoisses soudaines,
- cauchemars répétés,
- pensées intrusives,
- perte de paix intérieure,
- sentiment d'oppression,
- déséquilibre émotionnel,
- parfois troubles psychosomatiques.
- Magie noire et sous toutes formes, hypnoses.
- Ce que vous croyez et que vous faites croire vous revient tôt ou tard dans son intégralité.

Ces retours s'expliquent par une **désorganisation intérieure** :

- la pensée n'est plus stable,
- l'émotion est surstimulée,
- la frontière entre imagination, peur et réalité devient floue.

Sur le plan spirituel, la Bible enseigne que là où il n'y a plus de discernement ni de vérité, la confusion s'installe. L'ennemi ne crée pas toujours la souffrance ; il **l'exploite** et l'amplifie à partir de ce qui est déjà fragilisé.

5. Pourquoi certaines personnes sont plus touchées que d'autres

Les personnes les plus touchées par ces retours sont souvent :

- sensibles,
- émotionnellement ouvertes,
- en période de deuil ou de crise,
- en quête de sens spirituel,
- mal enseignées ou exposées à des discours contradictoires.

Ce ne sont pas des personnes faibles, mais des personnes **non protégées intérieurement**. Sans fondation solide, l'intensité émotionnelle devient un facteur de risque.

6. Le rôle de la vérité et de la restauration

La sortie de ces retours ne se fait ni par la peur, ni par la lutte obsessionnelle, mais par :

- la restauration de la pensée,
- la correction des croyances erronées,
- la maîtrise de la parole,
- le recentrage sur Dieu.

Lorsque la pensée est réordonnée, l'attache se dissout.

Lorsque la parole est alignée sur la vérité, la confusion recule.

Lorsque la personne se tourne vers Dieu avec confiance, la paix revient progressivement.

Conclusion

La croyance crée l'attache parce qu'elle oriente la pensée et ouvre l'intériorité.

Les pensées erronées et les paroles mal alignées entretiennent cette attache.

Ce que beaucoup appellent « loi de l'attraction » devient alors un mécanisme de renforcement de la confusion intérieure.

Les retours violents sont les conséquences d'un déséquilibre psychique et spirituel exploité par la peur et l'erreur.

La restauration passe par la vérité, la sobriété spirituelle, la prière tournée vers Dieu et la formation d'êtres humains solides — capables de garder un esprit clair, une âme paisible et une foi enracinée et surtout sans y inviter les mauvais fruits dans votre esprit (péchés graves), mais aussi ce que vous consommez (Films, émissions TV, série, sports violents).

2. Les expériences de mort imminente et l'altération de la conscience

Les expériences dites de mort imminente sont souvent présentées comme des preuves d'un accès temporaire à l'au-delà. Cependant, une analyse attentive montre qu'elles surviennent dans des contextes d'altération profonde de la conscience : traumatisme, détresse extrême, manque d'oxygène, choc émotionnel ou désir intense de survie ou de réconfort. Ces facteurs favorisent la production de visions intérieures, de songes ou de constructions symboliques issues de la mémoire, de la culture et de l'émotion.

Ces expériences ne constituent pas une révélation spirituelle fiable. Elles sont subjectives, variables, et fortement influencées par les attentes et les croyances personnelles. La Bible n'encourage jamais à rechercher la vérité par des états modifiés de conscience. Elle enseigne au contraire que la vérité se reçoit par la Parole de Dieu, qui demeure stable, éprouvée et indépendante des sensations humaines.

Dans cet état de fragilité intérieure, l'être humain devient particulièrement vulnérable à la tromperie. L'ennemi de Dieu exploite cette vulnérabilité, non en se présentant ouvertement comme tel, mais en imitant la lumière, la paix ou la consolation, afin de détourner l'attention de la véritable source de vie.

3. Le danger spirituel de la confusion

La confusion spirituelle naît lorsque l'on mélange le désir humain, l'émotion, l'imaginaire et le spirituel sans discernement. Les pratiques qui cherchent à établir un contact avec les morts, les esprits ou des réalités intermédiaires brouillent la frontière que Dieu a établie entre le monde des vivants et celui des morts. Cette transgression n'apporte ni paix durable ni guérison véritable.

Les Écritures rappellent que les morts appartiennent à Dieu seul et que les vivants sont appelés à se tourner vers Lui directement. Toute autre voie détourne du chemin étroit et expose à une influence qui n'est pas restauratrice. Là où Dieu unit et guérit, la tromperie fragmente et affaiblit.

4. La prière adressée à Dieu comme voie de restauration

La prière dirigée vers Dieu constitue la seule orientation spirituelle juste et protectrice. Elle ne consiste pas à manipuler une énergie impersonnelle, mais à se placer humblement devant le Créateur afin de recevoir Son amour, Sa grâce et Son Esprit. Cette démarche recentre l'intention du cœur, purifie la pensée et ferme les accès ouverts à la corruption spirituelle.

Par la prière sincère, Dieu restaure ce qui a été abîmé, éclaire ce qui est confus et redonne la paix intérieure. L'amour divin n'enchaîne pas, il libère. Il ne crée pas de dépendance, il rétablit la liberté. C'est dans cette relation vivante avec Dieu que l'être humain retrouve son alignement, sa stabilité et son espérance.

Conclusion

Les pratiques de communication avec les morts reposent sur des croyances qui créent des attaches spirituelles nuisibles. Les expériences interprétées comme des contacts avec l'au-delà sont le plus souvent le fruit d'altérations de la conscience et de désirs émotionnels profonds, parfois exploités par l'ennemi de Dieu. Face à ces dérives, la Bible appelle à la vigilance, au discernement et au retour vers Dieu seul.

Remettre les défunts entre les mains de Dieu, refuser toute tentative de contact, et choisir la prière comme unique voie spirituelle permet de fermer les portes dangereuses et d'entrer par la porte étroite. C'est dans cette fidélité que se trouve la véritable restauration de ce qui est corrompu et la paix durable promise à ceux qui marchent dans la lumière.

Heureux les pauvres en esprit,

car ils marchent légers dans la vérité.

Ils ne s'enivrent ni de savoir orgueilleux ni de jugements hâtifs, mais accueillent le monde avec un cœur sobre et ouvert.

Il leur est dit : *tu ne toucheras pas à l'arbre de la connaissance du bien et du mal*, non pour les priver de sagesse, mais pour les garder dans la paix du bon esprit, celui qui discerne sans dominer, qui comprend sans posséder.

Car l'arbre n'est pas interdit par crainte, il est mis à distance par amour : afin que l'homme ne remplace pas la confiance par la maîtrise,

ni la foi par l'orgueil du jugement.

Celui qui demeure pauvre en esprit

ne cherche pas à tout nommer, à tout trancher, mais laisse la vie lui être révélée. Il connaît le bien en le faisant, et le mal en s'en détournant,

sans jamais perdre la douceur de l'âme sobre.

Ainsi le Royaume s'ouvre

à ceux qui n'ont rien à défendre,

sinon la simplicité du cœur

habité par l'Esprit juste.

Le **combat spirituel** n'est pas une lutte contre les hommes, mais un effort intérieur et collectif pour faire triompher la vérité sur la confusion. Il consiste à **enseigner juste**, c'est-à-dire transmettre une parole droite, fidèle au bien, sans manipulation ni domination.

Prendre **autorité** dans la vie des hommes ne signifie pas contraindre, mais **éclairer** : l'autorité véritable naît de la cohérence entre la parole et la vie. Elle s'exerce avec **loyauté**, en respectant la liberté de chacun, et avec **logique**, afin que l'enseignement soit compréhensible, ordonné et porteur de paix.

Ainsi, le combat spirituel se mène par la clarté de l'esprit, la droiture du cœur et la constance dans le bien. Il construit, il n'écrase pas ; il libère, il n'asservit pas.

Prier les archanges et les saints ne peut trouver sa juste place que dans l'obéissance à l'ordre divin, toujours **au nom tout-puissant de Jésus-Christ**, car c'est à Lui que Dieu a donné le Nom qui est au-dessus de tout nom. En se plaçant sous cette autorité suprême, toute demande demeure soumise à la volonté du Père, préservée de la confusion et de l'orgueil spirituel. Ainsi, aucune puissance n'est invoquée pour elle-même, mais reconnue comme servante de Dieu, agissant uniquement par délégation et dans l'obéissance au Christ. C'est dans cet alignement que la prière demeure pure, protégée et ordonnée, afin que toute gloire revienne à Dieu seul, source de toute autorité, de toute lumière et de toute vie.



Position générale du Coran

Le Coran est **très explicite** :

- 👉 **les morts ne dialoguent pas avec les vivants,**
- 👉 **ils n'entendent pas les appels,**
- 👉 **et chercher à s'adresser à eux est inutile et trompeur.**

1. Les morts n'entendent pas les vivants

Le Coran répète à plusieurs reprises que les morts **ne peuvent ni entendre ni répondre**:

« *Tu ne peux faire entendre les morts* »

(Coran 27:80)

« *Les vivants et les morts ne sont pas semblables. Allah fait entendre qui Il veut, mais toi, tu ne peux faire entendre ceux qui sont dans les tombeaux* »

(Coran 35:22)

« *Tu ne peux guider les aveugles hors de leur égarement, ni faire entendre ceux qui sont dans les tombeaux* »

(Coran 30:52)

Ces versets établissent une **rupture nette** entre le monde des vivants et celui des morts.

2. L'interdiction d'invoquer autre qu'Allah

Le Coran condamne toute invocation adressée à des êtres qui ne peuvent ni aider ni répondre, y compris les morts :

« *Et qui est plus égaré que celui qui invoque, en dehors d'Allah, ceux qui ne lui répondront jamais jusqu'au Jour de la Résurrection ?* »

(Coran 46:5)

« *N'invoque pas, en dehors d'Allah, ce qui ne peut ni te profiter ni te nuire* »

(Coran 10:106)

Cela inclut :

- les morts,
- les saints décédés,
- les esprits,
- toute entité invisible invoquée comme intermédiaire autonome.

Dans le Coran lorsqu'il est mention de tuer, c'est surtout les comportements mauvais qui y sont décrits et surtout les enlever de son esprit afin de le garder pur.

3. L'état des morts : le Barzakh

Selon le Coran, après la mort, l'âme entre dans un état intermédiaire appelé **Barzakh**, une barrière jusqu'au Jour de la Résurrection :

« *Derrière eux, il y a une barrière (Barzakh) jusqu'au jour où ils seront ressuscités* »
(Coran 23:100)

Cette notion de **barrière** signifie qu'il n'y a pas de va-et-vient libre entre morts et vivants, ni de communication intentionnelle possible.

4. Les pratiques assimilées à une illusion ou à une tromperie

Le Coran reconnaît l'existence :

- des **djinns**,
- de la tromperie spirituelle,
- de la suggestion.

Mais il met en garde contre le fait de confondre ces réalités avec les morts eux-mêmes. Ce que certains interprètent comme des “contacts avec les défunt” est vu comme **illusion, confusion ou influence trompeuse**, jamais comme une interaction légitime.

5. Orientation spirituelle du Coran

Le message est cohérent et strict :

- pas de dialogue avec les morts,
- pas d'intercession directe demandée aux défunt,
- invocation **exclusive** d'Allah,
- prière pour les morts possible, mais **adressée à Dieu seul**, non aux morts.

Conclusion

Selon le Coran :

- les morts **n'entendent pas** les vivants,
- ils **ne répondent pas**,
- tenter de dialoguer avec eux est une **voie d'égarement**,
- toute invocation doit être dirigée vers **Dieu seul**.

Sur ce point précis, il existe une **convergence forte** entre le Coran et la Bible :

- 👉 la séparation entre vivants et morts,
- 👉 le refus du spiritisme,
- 👉 et la nécessité d'un ordre spirituel clair et pur pour éviter la confusion.

Position générale de la Torah

La Torah **interdit strictement toute tentative de communication avec les morts**.

Ce type de pratique est considéré comme une **transgression grave**, car elle détourne l'homme de Dieu et introduit la confusion spirituelle.

La vie, la mort et le monde invisible **relèvent exclusivement de l'autorité de Dieu**.

1. Interdiction explicite de consulter les morts

La Torah condamne clairement la nécromancie, l'évocation des esprits et toute forme de médiumnité : « *Qu'on ne trouve chez toi personne qui évoque les morts ou qui consulte les esprits... car quiconque fait ces choses est en abomination à l'Éternel* »

(Deutéronome 18,10-12)

« *Ne vous tournez pas vers ceux qui évoquent les esprits et les devins ; ne les consultez pas, de peur de vous rendre impurs par eux* »

(Lévitique 19,31)

« *Si quelqu'un s'adresse aux évocateurs et aux devins pour se prostituer après eux, je tournerai ma face contre cet homme* »

(Lévitique 20,6)

Ces textes montrent que le problème n'est pas seulement le danger, mais la **rupture de l'alliance** avec Dieu.

2. La mort marque une séparation ordonnée

Dans la Torah, les morts sont décrits comme étant **réunis à leur peuple**. Cette expression souligne une transition définitive, non un état de communication avec les vivants.

« *Tu seras réuni à ton peuple* »

(Genèse 25,8 ; 35,29)

La Torah ne développe pas encore la doctrine détaillée de la résurrection (qui apparaîtra plus tard dans les Prophètes), mais elle établit déjà une **frontière claire** :

les vivants doivent chercher Dieu **dans la vie**, non dans le monde des morts.

3. L'épisode de Saül : un avertissement (tradition biblique hébraïque)

Bien que raconté dans les Prophètes (1 Samuel 28), cet épisode est compris dans la tradition de la Torah comme un **avertissement majeur**. Saül, en consultant une nécromancienne, agit **en désobéissance directe** à la Loi qu'il connaissait. Sa chute est présentée comme la conséquence de cette transgression. Cela montre que même un roi, même dans la détresse, **n'est pas autorisé** à franchir cette limite.

4. L'impureté spirituelle et morale

La Torah associe la consultation des morts à une **impureté** (tum'ah).

Il ne s'agit pas seulement d'une faute morale, mais d'un désordre spirituel qui affecte toute la personne.

Chercher des réponses auprès des morts revient à :

- nier la suffisance de Dieu,
- déplacer la source de la vérité,
- ouvrir une influence étrangère à l'alliance.

5. Orientation positive de la Torah

La Torah ne se contente pas d'interdire, elle **orienté** :

« *Tu seras entièrement dévoué à l'Éternel, ton Dieu* »

(Deutéronome 18,13)

L'homme est appelé à :

- interroger Dieu par la prière,
- écouter Sa Loi,
- marcher dans l’obéissance,
- rester dans la vie.

Conclusion

Selon la Torah :

- dialoguer avec les morts est strictement interdit,
- consulter les esprits est une abomination,
- cela entraîne impureté et rupture spirituelle,
- Dieu seul est la source de la vie, de la parole et de la direction.

Sur ce point, **Torah, Bible et Coran convergent fortement** :

la séparation entre vivants et morts est voulue par Dieu,
et toute tentative de la franchir mène à la confusion spirituelle.

Jésus-Christ, conduit par l’Esprit dans le désert, entre volontairement dans le lieu du dépouillement et de l’épreuve. Là où l’homme est seul face à sa faim, à sa fragilité et à ses limites, le Tentateur s’approche. Le désert devient alors le théâtre d’un combat invisible, non de force physique, mais d’autorité spirituelle. Satan attaque par la ruse, la séduction et le doute, cherchant à détourner le Fils de Dieu de sa mission en lui proposant une gloire sans obéissance, une puissance sans croix, une satisfaction sans confiance.

Mais Jésus ne discute pas avec le mensonge. Il ne négocie pas avec la tentation. À chaque attaque, Il oppose la Parole vivante, pure et tranchante. Il ne parle pas en son propre nom, mais au nom de Dieu. Ainsi, le Verbe incarné restaure l’ordre là où Adam avait chuté. Lorsque Jésus prononce « Arrière, Satan », ce n’est pas une parole de colère, mais un acte d’autorité souveraine. Il remet l’ennemi à sa place, hors du cœur, hors de la pensée, hors du chemin.

Le désert révèle alors une vérité fondamentale : Satan peut tenter, mais il ne peut contraindre. Il peut suggérer, mais il ne peut gouverner là où l’obéissance à Dieu demeure entière. En refusant toute compromission, Jésus ferme toutes les portes. Il montre que la victoire spirituelle ne vient ni de la fuite ni de la violence, mais de l’alignement parfait avec la volonté du Père.

Après le combat, les anges s’approchent et servent le Christ. Là où la tentation a été vaincue, la paix est restaurée. Le désert, lieu de mort et de silence, devient un lieu de consécration et de force. En Christ, l’humanité apprend que toute attaque peut être repoussée lorsque la foi est enracinée dans la Parole, et que l’ennemi recule toujours devant l’autorité de Dieu.

Comme une prière

**Parole vivante,
Toi qui crées toute chose,
Aline nos pensées à ta lumière,
Purifie nos paroles,
Afin que l'esprit ne porte que des fruits de vie.
Et lorsque tout sera révélé,
Que nous demeurions en Toi.**

Comme un psaume (sobre et solennel)

**La Parole a fondé le commencement,
Le temps a éprouvé les cœurs,**

**Et l'esprit a porté ses fruits.
Nul ne moissonne ce qu'il n'a semé.
À la fin, la vérité se lève comme l'aurore.**

❖ En une seule phrase absolue

La création commence et fonctionne par la Parole, s'éprouve dans le temps, et s'achève dans la révélation des fruits de l'esprit.

L'homme fait des prédictions de tempêtes et elles arrivent, pareil pour les tremblements de terre, idem pour le réchauffement planétaire.

La matrice s'effondre lorsque la parole n'est plus portée par la vérité.

Ce qui était bâti sur l'illusion ne résiste pas à la lumière.

Les masques tombent, les mensonges se révèlent, et seuls demeurent les fruits authentiques de l'esprit.

**Ce n'est pas le monde qui finit,
mais le voile qui se déchire.**

 **Évangiles (Mt 8, Mc 4, Lc 8) :**

Jésus **parle**, et la tempête obéit.

Voici une **sublimation dans la continuité de tout ce que nous avons tissé** :

La Parole crée, le temps éprouve, l'esprit révèle.
Face au chaos, Jésus ne lutte pas : **il parle avec autorité.**
La tempête se tait, car la création reconnaît sa source.
**Ce n'est pas le vent qui obéit,
mais l'ordre divin qui est rétabli.**

Version très courte (sentence) :

**Là où la Parole est en autorité,
le chaos devient silence.**

Version plus intérieure (symbolique) :

**Jésus apaise la tempête extérieure
pour révéler que toute tempête commence dans le cœur.**
Là où la foi veille, la mer se calme.

Enseignez-vous les uns les autres et coupez les liens, devenez pauvres en esprits ...

 **Matthieu 19:14 :**

**« Laissez venir à moi les petits enfants, et ne les en empêchez pas ;
car le royaume des cieux est pour ceux qui leur ressemblent. »**

Le seul souci d'un bébé est d'avoir à manger, sa protection est qu'il ne médite rien de bon ou de mauvais, car il est neutre et il découvre pour autant qu'il soit dans un environnement approprié, et il est vrai qu'il peut-être atteint par des cauchemars et ces cauchemars proviennent de ce que les humains émettent et consomment dans leurs esprits, loi de l'attraction, et c'est parfois mortel.

Dans les cas où vous auriez des (Clients) qui seraient dans la peur et dans les souffrances, il convient d'expliquer à ces personnes de couper les liens sur toutes croyances. Car Dieu s'est manifesté, et qu'il ne laisse pas faire du mal. Le bouclier c'est donner la vérité. (Apocalypse=révélation).

🔥 **Aux derniers jours, tout sera révélé.**

La lumière manifestera les œuvres cachées, et chacun se tiendra devant la vérité qu'il aura nourrie. Le salut aura été proclamé à tous, mais seuls demeureront ceux qui auront aimé la vérité plus que l'illusion. Ce jour-là, nul ne sera perdu par ignorance, mais par refus de la lumière. **La justice de Dieu confirmera les choix des cœurs.**



L'ange de L'Eternel